

Prihatin Terhadap Pergaulan Remaja, NA Kota Pontianak Gelar Dialog Interaktif Bagi Remaja

Senin, 07-02-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PONTIANAK - Pimpinan Daerah Nasyiatul 'Aisyiyah (NA) Kota Pontianak menggelar Dialog Interaktif Remaja dan Pasangan Muda di Aula Rumah Dinas Wakil Walikota Pontianak pada Ahad (5/2). Dialog yang dihadiri oleh lebih dari 150 orang peserta ini diadakan atas dasar keprihatinan terhadap kondisi remaja yang hamil diluar nikah.

"Kegiatan ini diadakan atas dasar keprihatinan terhadap kondisi remaja yang hamil diluar nikah, pacaran bebas, juga berangkat dari penelitian tentang Kalimantan Barat yang menduduki posisi pertama hamil diluar nikah (usia) 15-19 tahun, serta 30% remaja SMA sudah melakukan ciuman saat pacaran," ujar Ketua Umum PD NA Kota Pontianak, Ufi Ruhama kepada kontributor Muhammadiyah.or.id.

Lebih lanjut, Ufi menuturkan harapannya agar kegiatan ini memberikan pencerahan kepada pemuda agar bisa menjaga diri, memahami diri, dan memahami pasangan untuk masa depan rumah tangganya.

Sri Devie Melanie, ketua panitia kegiatan menjelaskan bahwa kegiatan ini diisi oleh pemateri berpengalaman diantaranya, Linda Suwarni, Akademisi dan Praktisi Kesehatan yang menyampaikan materi dengan tema 'Memahami 'mu' Masa Depanmu'. Agus Handini, seorang Psikolog Remaja dan Lansia dengan tema materinya 'Kenali Diri Pahami Pasangan', serta Berri El-Makky yang merupakan seorang Motivator & Founder Mustahil Jomblo dengan materi 'Pasangan yang di Rindukan Surga'.

Devie juga mengungkapkan tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mengedukasi para remaja untuk memiliki bekal ke jenjang pernikahan. "Selain itu, harapan untuk peserta adalah mendapatkan banyak ilmu yang bisa diamalkan dan bisa disampaikan ke khalayak lain karena *follow up* dari kegiatan ini adalah gratis konsultasi seumur hidup", ungkapnya.

Sementara itu, Raftika Apriyana, salah seorang peserta Dialog mengungkapkan keantusiasannya mengikuti acara ini, "*Subhanallah*, saya sangat bahagia sekali dengan adanya (kegiatan) ini, saya merasa ingin menjadi yang lebih baik dengan memperbaiki diri," ungkapnya. **(adam)**

Kontributor : Tio